

Six ans après l'album *"Europeana"*, le collectif bruxellois Jaune Toujours prépare activement la sortie de son prochain disque. Toujours habité par l'amour du reggae, du ska et des traditions folkloriques, le groupe guidé par le chant pacifique de l'accordéoniste Piet Maris transcende ses bons sentiments dans une ode à la *"slow life"* intitulée *"Dimanche"*.

Déballé au cœur d'un monde toujours plus pressé, le clip de *"Dimanche"* nous invite à profiter de l'instant présent, à prendre le temps de vivre ensemble, de réfléchir et de partager la société à l'écart des écrans et des fils d'actualités (op)pressants de nos réseaux sociaux préférés.

Premier extrait d'un nouvel album pressenti pour le 20 septembre, *"Dimanche"* se profile plus que jamais comme un jour essentiel.

— 03 juillet 2024

Grégoire Gerstmans
L'écorce du Zèbre

Classique-Contemporain #néo-minimalisme

